

No vale la pena

Pedro Martín Vidal Pineda



Capítulo 1

No vale la pena

¿Cuánto tiempo pasará y el ser humano jamás olvidará el rencor? He recorrido el mundo entero sin encontrar la verdad, no sé hasta cuántos seguiré caminando.

No sé hasta cuánto me considero afortunado de seguir sobreviviendo, todavía sigo aprendiendo y buscando la paz interior. Escalo montañas y observo que la distancia es larga para llegar a mi destino, si la paloma blanca cruza mares y océanos.

Quiero seguir mis sueños, ser libre. Antes de dormir en una cama de piedras, hay momentos en que no deseo abrir mis ojos para no observar cómo se van matando entre hermanos.

No deseo ver una tercera guerra mundial, no quiero observar que los ríos y lagos se conviertan en sangre. Quisiera que alguien detenga la maldad de la gente.

Que sean prohibidas las armas. Siempre pregunto y no tengo respuestas, la sabiduría lo lleva el viento, observo triste la humanidad, sus sentimientos lo guardan en una caja de cristal.

La gente va bajando su mirada, no quieren observar las estrellas, ni el universo, va perdiendo el coraje y su libertad. Los que nos gobiernan nos van colocando vendas en los ojos y tratos en las orejas, nos van hipnotizando para no mirar la verdad.

Algunas personas que eran tímidas, ahora quieren levantar su voz de protesta, pero nadie los escucha. ¡Cuántas almas inocentes queremos que mueran para comprender que la guerra no es buena!

Nadie tiene la vida comprada, pero siempre esperamos el final, vamos rezando y pidiendo perdón cuando ya es demasiado tarde. Sabes cuantos años sé perfecciono el planeta azul, y que nosotros, lo destruyamos en un instante.

Sabes cuanto tiempo podemos seguir viviendo en este planeta, en este siglo cuantas veces el ser humano puede valorar el amor, y olvidar la maldad, algunos miran de frente y fingen que no lo ven al hermano. Observan gente agonizando en el suelo y no hacen nada.